



爽やかな秋風によって、キンモクセイの甘い香りが感じられる今日この頃になりました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋、大人にとっても楽しみの多い季節がやってきました。9月はお天気が良い日が多く沢山お散歩に行きました。公園では、拾った木の実を大事そうに見せてくれる姿が見られたり、アリやダンゴ虫を見つけて喜び子どもたちの姿も見られました。今月も戸外やお散歩にたくさん出かけて、秋を感じながら楽しみたいと思います。



今月のねらい

- 秋の自然に触れ、体を十分に動かして遊ぶ。
- 簡単な身の回りの事を自分でしようとする。



10月の行事 予定

- 10日(火)乳児計測
- 25日(水)秋の健診
- 27日(金)避難訓練



手遊び・絵本大好き！

紙芝居や手遊びを始めるとき「始まるよ♪始まるよ♪」と保育士が手遊び歌を歌うと、子どもたちは自然と集まり手拍子をして一緒に歌ってくれます。どの子も保育士に合わせての手振りが可愛く小さな手で表現する姿についつい目じりが下がります。

「い〜ちとい〜ちで〜忍者だよ〜にん！」と歌うと「にん！」というところだけ合いの手を入れてくれます。お気に入りの歌を何度も歌ったり言葉を繰り返したりして語彙がはっきりしてくるのでこれからも、子どもたちのお気に入りの手遊びを続けていきたいと思っています。



ハロウィン制作

今月の終わりには、ハロウィンがあります。

子どもたちは、ハロウィンに向けた可愛い制作に取り組んでいます。

お菓子を入れられる小さな袋に、シールを貼ったり、自分の好きな色のクレヨンでなぐり書きをしたり、個性的なカバンが出来上がりました。自分で作ると愛着が湧いてきて、廊下に飾った作品を毎回保護者の方へ教えている姿も見られます。入園当初はできなかったシール貼りも今では「もっとやりたい！」とリクエストされます。ハロウィンの日には園長先生や保育士と「トリック・オア・トリート」「ハッピーハロウィン」と言いあって楽しみたいと思います。

おねがい

- ◆ 最近の子どもたちは、衣服の着脱や自分で靴を履いてみようなど身の周りのことに興味を持ち、自分でしようとする姿が見られるようになりました。
- ◆ 子どもが自分で着脱しやすい衣服、自分で履ける靴のご用意をお願いします。
- ◆ 「自分でやる！」という気持ちを大切にしていきたいと思っています。

